

Réf. 132.01/1

## Inauguration du terrain de football synthétique du Guintzet

Fribourg, le 10.12.2016 – Le terrain de football du Guintzet est inauguré officiellement ce samedi. Il est déjà utilisé par les clubs et les écoles depuis fin octobre. Le gazon synthétique permet une utilisation plus intensive.

La Ville de Fribourg a inauguré officiellement ce samedi le terrain de football synthétique du Guintzet, en présence du Syndic Thierry Steiert et du Directeur du service des sports Pierre-Olivier Nobs. Les infrastructures ont été mises à disposition des clubs de football et des écoles fin octobre, après quelques mois de travaux.

Cette inauguration marque le début d'une nouvelle manière d'appréhender le football à Fribourg. Le terrain du Guintzet est le premier de ceux appartenant à la Ville à être revêtu de gazon synthétique. Cette surface présente des avantages certains. Elle supporte des charges d'entraînement plus conséquentes, alors que le gazon naturel ne devrait pas être utilisé plus de 15 à 18 heures par semaine. Les terrains synthétiques peuvent être foulés par tous les temps et peuvent être déneigés facilement.

Le terrain du Guintzet est utilisé par plusieurs équipes de la ville et de la région, ainsi que par leurs mouvements juniors : 200 jeunes footballeurs, sur les quelque 600 que compte Fribourg, s'y entraînent.